



PATRIARCAT DE MOSCOU

Département des relations ecclésiastiques extérieures

Le président du DREE a rencontré le secrétaire d'État du Saint-Siège



Service de communication du DREE, 16.06.2023.

Le 16 juin, au Vatican, le métropolite Antoine de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, a rencontré le cardinal Pietro Parolin, secrétaire d'État du Saint-Siège.

Le métropolite Antoine a salué le secrétaire d'État au nom de Sa Sainteté le patriarche Cyrille de Moscou et de toutes les Russies. De son côté, le cardinal Parolin est revenu sur les souvenirs de ses rencontres avec le primat de l'Église orthodoxe russe pendant sa visite en Russie.

Durant l'entretien prolongé qui a suivi et s'est déroulé dans un climat chaleureux, les parties ont soulevé de nombreuses questions ayant trait à l'actualité des relations bilatérales.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/90453/>